



Abril 24, 2017

El gobernador anunció inversiones en seguridad, educación, producción, agua y saneamiento y viviendas.

El gobernador Omar Gutiérrez participó el viernes 21 de abril, en horas de la tarde de los actos por el 82 aniversario de Plottier. Estuvo acompañado por el intendente, Andrés Peressini; la diputada y vicepresidente primera de la Legislatura Provincial, Alma Sapag; la ministra de Educación, Cristina Storioni; la presidente del Concejo Deliberante local, Edith Cárcamo y de numerosos vecinos.

En su discurso, el mandatario recordó que en la semana se realizó el lanzamiento del Plan Estratégico Integral de Seguridad y, luego de ponderar el accionar de los efectivos policiales, anunció la entrega de 2 camionetas, 3 vehículos, 4 bicicletas y 5 motos a la policía que se desempeña en la localidad.

Recordó que, a través del Plan de Fortalecimiento Institucional, se trabajó para recuperar la Cámara de Industria y Producción Afines para regularizar los balances y la situación económica y fortalecer así, el trabajo de las Pymes locales.

Con respecto a la infraestructura escolar, Gutiérrez expresó que 'se invierten 160 millones de pesos en 5 jardines de infantes'. Agregó que la escuela laboral N° 4 será reparada, se sumarán 10 nuevas aulas a distintas escuelas secundarias y se realizará un mantenimiento generalizado en los establecimientos educativos de la localidad. También, se refirió a la inauguración del Instituto de Formación Docente (IFD) N° 4 de Junín de los Andes y dijo, ante el pedido del intendente, que se llevarán adelante las acciones necesarias para gestionar los recursos para que Plottier también tenga un IFD.

Manifestó que 'así como lo hicimos en Neuquén, hemos terminado la elaboración del proyecto para un nuevo nexo que va a unir de Mari Menuco a Plottier y vamos a licitar en un convenio conjunto con financiamiento mixto entre la Provincia y la Nación, una obra estimada en 150 millones de pesos, para poder traer agua potable en cantidad y calidad a la localidad de Plottier'.

También, mencionó que en Neuquén se inauguró la ampliación de la planta de tratamiento de efluentes cloacales Tronador y se comprometió a llevar adelante una obra similar en la localidad. 'Comprometo el trabajo conjunto entre el gobierno de la provincia y el gobierno nacional para trabajar en lo que es necesario para el tratamiento de los efluentes cloacales'. Precisó que 'con una inversión de 3.500.000 pesos estamos llevando adelante la contratación para la elaboración del plan director de cloacas de toda la ciudad'.

Además, con respecto al área de Catastro, puntualizó que se está realizando un relevamiento catastral con la ayuda de un dron y en Plottier 'se detectó la existencia de 200 mil metros cuadrados de construcciones no declaradas'. Este informe será entregado al municipio el próximo lunes para que se realicen las acciones correspondientes.

Por otra parte, anunció que en mayo se construirán 20 nuevas viviendas con las cooperativas Buen Aire y Pehuén Limitada. En cuanto al asfalto, dijo que se encuentra en el ante último paso para la licitación en el que se invertirán 24 millones de pesos en asfalto y cordón cuneta de 33 cuadras en barrio Don Antonio.

Con respecto a Salud, mencionó que se equipó el hospital local con equipamiento nuevo para distintas áreas y se ampliaron las instalaciones de las salas de Enfermería y de la guardia de Emergencias. Dijo que 'está en proyecto de desarrollar en el viejo hospital de Plottier un hogar de día y de cuidados paliativos y base del Servicio Integral de Emergencias Médicas (SIEN)'.

También se comprometió a gestionar la ampliación de las instalaciones de la sede del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) para brindar un mejor servicio.

En cuanto a la conectividad vial, Gutiérrez hizo referencia a que en 90 días quedará finalizada la ampliación de la Ruta 22 desde Arroyito hacia Los Caranchos pasando Senillosa, se está repavimentando desde Arroyito a Cerro Bandera y está por empezar la nivelación en dos metros de la Ruta 22 a la altura de Challacó para que 'cuando haya inundaciones no quede la provincia desconectada'. Además, anunció que en 60 o 90 días se habilitará la multivía de Ruta 22 entre Plottier y Senillosa.

A través del ministerio de Producción y Turismo, se entregaron créditos para modernización de equipamiento a 25 productores locales.

Por último, el mandatario afirmó que 'el único crecimiento es a través del diálogo constructivo'.

Por su parte, el intendente Pressini hizo un recuento de las acciones de gobierno llevadas adelante y renovó su compromiso de trabajo por el porvenir de la localidad.

Durante el acto, se hizo un reconocimiento a jóvenes y niños deportistas de la localidad, a jubilados municipales y a Carlos Rubilar, quien fue que restauró la vieja oficina de la estación de trenes y se convirtió en un paseo cultural.

Se entregó material deportivo y musicales al municipio, 5 computadoras a la EPET 19 recibió, como así también el acta de tenencia de sus tierras a la escuela de fútbol Del Bosque y a la señora Ester Jara. A través de la subsecretaría de Deportes se entregaron fondos nacionales a cuatro clubes deportivos.

Finalmente, se realizó el tradicional desfile cívico militar donde participaron numerosas instituciones y fuerzas de seguridad.

Información extraída de Neuquén Informa